MEDIO: PORTAL EL SOL DEL CENTRO

FECHA: 26/JUNIO/2015





Es tiempo que los empresarios asuman con claridad y responsabilidad su misión

México está llamando poderosamente la atención en todo el mundo

El Sol del Centro 26 de junio de 2015

Aguascalientes, Ags., (OEM-Informex).- Al asistir como invitado de honor a la Toma de Compromiso del Consejo Consultivo de COPARMEX 2015-2016, el Gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre, sostuvo que su administración entiende el lenguaje de los empresarios y comparte la preocupación de los socios de esta confederación de que estos niveles de crecimiento económico no vuelvan a perderse jamás.

Acompañado por Juan Pablo Castañón Castañón, Presidente Nacional de COPARMEX, y por Francisco Javier Ruiz López, Presidente entrante del Consejo Consultivo de la organización empresarial en Aguascalientes, dijo que de ninguna manera los buenos números de Aguascalientes son obra del azar o la casualidad, sino de una sinergia que se está impulsando junto con los empresarios en un marco de respeto, diálogo y unidad, para que estos resultados puedan incrementarse y permanecer en el tiempo por muchos años más.

Añadió que es por ello que el Gobierno del Estado no ha bajado la guardia ni ha dado un solo paso atrás en el tema de la seguridad pública y la transparencia, porque son un logro, y más que nada un esfuerzo permanente que no conoce descanso.

"Si nuestro estado no fuera un destino seguro para el arribo de inversiones líderes en competitividad mundial, o para el crecimiento de los empresarios locales, no estaríamos hablando de que Aguascalientes es líder en crecimiento económico con un 12 punto cuatro por ciento que supera en más de 10 puntos el promedio nacional", dijo.

Añadió que hoy por hoy Aguascalientes es reconocido por instituciones de gran prestigio como el IMCO y el CIDE como uno de los tres estados más transparentes y competitivos de México, y que al mismo tiempo organismos internacionales como el Banco Mundial, agencias como Standard and Poor's y Fitch Ratings, y publicaciones como The Financial Times y Forbes, reconocen que el estado de Aguascalientes, es una de las regiones del mundo más competitivas para la inversión.

"Desde luego, este crecimiento económico se ha reflejado en la generación de más de 57 mil nuevos empleos formales del año 2011 a la fecha, que significan 21 por ciento más empleo que en las dos administraciones anteriores juntas. Son 57 mil nuevos empleos, que también representan 57 mil problemas menos para la sociedad y la reducción de la informalidad", aseguró.

Por su parte Juan Pablo Castañón Castañón, Presidente Nacional de COPARMEX, reconoció que ahora que México está llamando poderosamente la atención en todo el mundo por las grandes oportunidades que está generando, es tiempo de que los empresarios asuman con claridad y responsabilidad su misión de ser factores de crecimiento y desarrollo para el país, y particularmente para Aguascalientes.

Finalmente el Jefe del Ejecutivo del Estado llamó a los empresarios a seguir haciendo la parte que les corresponde en el cuidado y crecimiento de los buenos números y logros de Aguascalientes y para que COPARMEX y la comunidad empresarial mantengan la unidad que permite a los diferentes organismos del sector privado fortalecer su papel como los verdaderos promotores del desarrollo y crecimiento, así como el de sus socios y agremiados.

Reiteró a Francisco Javier Ruiz López la seguridad de que su administración mantendrá un acercamiento permanente para trabajar de manera conjunta y coordinada, en la búsqueda de mayores oportunidades de crecimiento para los empresarios aguascalentenses.

"Porque si le va bien a COPARMEX y a los empresarios, le va mejor a México y le va mejor a Aguascalientes con más inversiones, empleos formales, educación de calidad, competitividad, seguridad, unidad, confianza y progreso para todos", concluyó.

Estuvieron también presentes en este evento el Secretario de Gobierno, Sergio Reynoso Talamantes; El Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Juan Manuel Ponce Sánchez; el Presidente Municipal de Aguascalientes, Juan Antonio Martín del Campo y el Delegado de la Secretaría de Economía, Otto Granados Franco, entre otros distinguidos invitados.